









MEADOWLEA SADDLERY

LA LAVANDERÍA EQUINA GENERA BENEFICIOS

Meadlowlea Saddlery se dedica con gran éxito al suministro de monturas, arreos y demás suministros ecuestres en Petersfield, en Hampshire. El negocio que, en sus primeros tres años, ha crecido muy rápido, pronto recibió numerosas peticiones para el lavado de mantas como complemento a sus servicios de reparación de arreos y mantas. Al principio externalizaban el lavado

de mantas, pero al crecer la demanda solicitaron consejo a Girbau UK para crear su propia lavandería de mantas.

Girbau les recomendó e instaló una lavadora MS-617 con la capacidad suficiente para tratar las grandes y pesadas mantas de invierno. La máquina se instaló con una amplia gama de programas diseñados específicamente para limpiar y reimpermeabilizar las mantas. Meadlowlea también instaló un tendedero mural para el secado de las mantas.

"La parte del negocio dedicada al lavado de mantas ha sido un gran éxito desde el primer día", explica Darren Rolls, director de Meadowlea Saddlery. "Nos ayuda a crecer y genera beneficios importantes".

"Ha corrido la voz que ofrecemos un servicio de lavado de mantas y esto atrae las visitas de nuevos clientes. Cuando reparar una manta vieja ya no sale a cuenta, podemos ofrecer al cliente venderle una manta de sustitución".

La lavadora Girbau está en funcionamiento siete días a la semana y Rolls está pensando en comprar una segunda

MEADOWLEA ESCOGIÓ A GIRBAU UK POR:

- Precios competitivos
- Consejo de lavandería experto
- Rápida respuesta del servicio de asistencia.
- Trato directo con el fabricante
- Paquete de financiación Complete Laundry Care

máquina para asegurar que el negocio pueda satisfacer la demanda durante el invierno.

Meadlowlea escogió comprar la nueva lavadora v beneficiarse del exclusivo Complete Laundry Care de Girbau. Sin la necesidad de un capital inicial y una cobertura completa de alquiler y mantenimiento incluida en los pagos mensuales, el negocio puede predecir con exactitud los costes de

funcionamiento. También tiene la tranquilidad de saber que si un aviso no se atiende en 24 horas, tendrá a cambio el alquiler de un mes gratis.









RAINHAM LAUNDERETTE

LAVANDERÍA AUTOSERVICIO SE EXPANDE AL SECTOR ECUESTRE

Rainham Launderette es una lavandería autoservicio nueva y de gran éxito situada en Kent. El propietario, Phil Williams, buscaba diversificar el negocio y sabía, por sus contactos del sector ecuestre, que había una gran demanda de servicios de lavado de mantas en la zona.

La lavandería ya estaba equipada con una completa gama de lavadoras y secadoras autoservicio de Girbau. Phil Williams, que también es propietario de un negocio de construcción, expandió sus instalaciones y construyó una sala dedicada al lavado y secado de artículos ecuestres.

Girbau UK instaló una nueva lavadora MS-617. Después del lavado, las mantas se secan de forma natural en un secadero con calefacción. Girbau preprogramó la máquina para usarla con artículos ecuestres y colaboró con los especialistas para abastecer a la empresa con los productos químicos necesarios para limpiar y reimpermeabilizar las mantas. "Nuestros nuevos clientes del sector ecuestre están muy satisfechos con los resultados y nos ayudan expandir todavía más el negocio", dice Phil Williams. "A menudo, un cliente trae una manta o dos para lavar y vuelve la semana siguiente con un edredón para lavar en el lado de lavandería autoservicio del negocio".

RAGDALE HALL ESCOGIÓ A GIRBAU UK POR SU:

- Precios competitivos
- Confección de un programa de lavado especializado para artículos ecuestres
- Asesoramiento completo en los productos químicos
- Trato directo con el fabricante
- Coste económico por ciclo